

Inauguration du nouveau « JuCad Center »

En présence de la presse golfique allemande et de nombreux clients et partenaires, JuCad a inauguré son nouveau bâtiment, faisant preuve de la dynamique et de la qualité de la marque allemande. Le nouveau « JuCad Center » de 2000 m², situé face au siège de la société familiale à Limburg en Allemagne, est un paradis pour les golfeurs passionnés de produits d'exception et de longue durée.

Dans une grande salle d'exposition, JuCad présente sa gamme de chariots et d'accessoires de luxe, disponibles dans une grande variété de couleurs et de designs. La seconde salle est dédiée au service technique, alliant une main d'œuvre méticuleuse à des outils de haute précision.

Le gérant de la société, Jörg Jung, remerciait les invités pour leur fidélité à l'égard de la marque JuCad, qui depuis 36 ans, a pris de l'ampleur sur le marché golfique national et international. La clé du succès est simple et authentique à la fois : « Malgré la présence de la marque au niveau international, nous restons une entreprise familiale avec une grande passion pour le golf. Nos 100 employés contribuent par leur connaissance, leur expérience et leur engagement au succès de la marque. Le nouveau « JuCad Center » est à l'image de notre gamme de chariots et de sacs : des produits créés par des golfeurs passionnés, et destinées à nos clients qui eux aussi partagent cette passion. »



Découvrez le monde JuCad sur www.iucad.fr